

- a)* Projectile dans le cœur, même si la Commission médicale mixte, lors de son examen, n'a pu constater de troubles graves.
- b)* Éclat métallique dans le cerveau ou dans les poumons, même si la Commission médical mixte, lors de son examen, ne peut constater de réaction locale ou générale.
- c)* Ostéomyélite dont la guérison est imprévisible au cours de l'année qui suit la blessure et qui semble devoir aboutir à l'ankylose d'une articulation ou à d'autres altérations équivalant à la perte d'une main ou d'un pied.
- d)* Blessure pénétrante et suppurante des grandes articulations.
- e)* Blessure du crâne avec perte ou déplacement de tissu osseux.
- f)* Blessure ou brûlure de la face avec perte de tissu et lésions fonctionnelles.
- g)* Blessure de la moelle épinière.
- h)* Lésion des nerfs périphériques dont les séquelles équivalent à la perte d'une main ou d'un pied et dont la guérison demandé plus d'une année après la blessure, par exemple: blessure du plexus brachial ou lombo-sacré, des nerfs médian ou sciatique, ainsi que la blessure combinée des nerfs radial et cubital ou des nerfs péronier commun et tibial, etc. La blessure isolée des nerfs radial, cubital, péronier ou tibial ne justifie pas le rapatriement, sauf en cas de contractures ou de troubles neurotrophiques sérieux.
- i)* Blessure de l'appareil urinaire compromettant sérieusement son fonctionnement.
- 3) Tous les prisonniers de guerre malades dont l'état est devenu chronique au point que le pronostic semble exclure,
- (a)* Projectile in the heart, even if the Mixed Medical Commission should fail, at the time of their examination, to detect any serious disorders.
- (b)* Metallic splinter in the brain or the lungs, even if the Mixed Medical Commission cannot, at the time of examination, detect any local or general reaction.
- (c)* Osteomyelitis, when recovery cannot be foreseen in the course of the year following the injury, and which seems likely to result in ankylosis of a joint, or other impairments equivalent to the loss of a hand or a foot.
- (d)* Perforating and suppurating injury to the large joints.
- (e)* Injury to the skull, with loss or shifting of bony tissue.
- (f)* Injury or burning of the face with loss of tissue and functional lesions.
- (g)* Injury to the spinal cord.
- (h)* Lesion of the peripheral nerves, the sequelae of which are equivalent to the loss of a hand or foot, and the cure of which requires more than a year from the date of injury, for example: injury to the brachial or lumbosacral plexus, median or sciatic nerves, likewise combined injury to the radial and cubital nerves or to the lateral popliteal nerve (N. peroneus communis) and medial popliteal nerve (N. tibialis); etc. The separate injury of the radial (musculospiral), cubital, lateral or medial popliteal nerves shall not, however, warrant repatriation except in case of contractures or of serious neurotrophic disturbance.
- (i)* Injury to the urinary system, with incapacitating results.
- 3) All sick prisoners of war whose condition has become chronic to the extent that prognosis seems to exclude reco-